
Vollmacht zur Abholung des Reisepasses 
 
 
Hiermit bevollmächtige ich Herrn / Frau 
 
Name, Vorname 
 
Geburtsdatum, Geburtsort 
 
Anschrift ( PLZ, Ort, Straße, Nr.) 
 
 
ausgewiesen durch 
 

 Personalausweis  Nr.  
 Reisepass  Nr.  

 
 
meinen Reisepass abzuholen. 
 
Meinen alten Reisepass (falls vorhanden) lege ich bei. 
Den bisherigen Reisepass möchte ich 
 

 abgeben und vernichten lassen. 
 
 entwerten lassen und zurückerhalten. 
 

Mein Name, Vorname 
 
Anschrift (PLZ, Ort, Straße, Nr.) 
 
 
 
 
Ort, Datum     Unterschrift 

 

 


